

VSV-Blättle



**Die Vereinszeitung für alle
Mitglieder des
Vital-Sportvereins
Würzburg**

**26. Ausgabe
Dezember 2017**

Einzug der Mitgliedsbeiträge im Februar 2018

Wie jedes Jahr werden Anfang Februar 2018 die Vereinsbeiträge abgebucht. Sollte sich Eure Bankverbindung geändert haben, dann teilt uns das am Besten per E-Mail oder per Post bis spätestens 13. Januar 2018 mit.

Bitte achtet auch darauf, dass das Konto gedeckt ist, da es ansonsten immer zu Rücklastschriften kommt, die wir Euch danach in Rechnung stellen müssen.

Solltet Ihr Fragen zum Bankeinzug haben, dann meldet Euch bitte bis zum 5. Januar 2018 bei uns.

Tel.: 0931/273715 oder per Mail: a.kuhn@vsvuwerzburg.de (Anita) oder k.kuhn@vsvuwerzburg.de (Klaus).

Sitzball:

Die Sitzballer waren im Herbst wieder aktiv. Sie nahmen am 14. Oktober 2017 in Frammersbach an den Unterfränkischen Meisterschaften teil und belegten den 7. Platz.

Beim Sitzballturnier in Ulm-Söflingen am 18. November 2017 konnte der 10. Platz (von 12) belegt werden.

Auch beim diesjährigen Staffeltag der Sitzballer in Risburg am 12. November 2017 war der VSV Würzburg mit Achim und Rosa vertreten.

Badminton:

Mit einer schlagkräftigen Mannschaft ging es in die Saison 2017/2018 in der Bezirksliga West. Gleich im ersten Spiel gab es eine deutliche Niederlage gegen die TG Veitshöchheim. Im November hat die TG Veitshöchheim dann ihre Mannschaft aus dem Spielbetrieb abgemeldet. Gegen Rottendorf und Hörstein haben wir jeweils eine unglückliche 5:3-Niederlage eingefangen. Gegen Hörstein musste Solveig das Dameneinzel im dritten Satz knapp mit 17:21 abgeben und so rutschten wir an einem Unentschieden vorbei. Im Spiel gegen die Spielgemeinschaft aus Kirchheim/Kleinrinderfeld war es Bo im Herreneinzel, der mit 13:21 den entscheidenden Punkt zum 4:4 retten konnte. Im Spiel gegen den TV Zellingen im vorletzten Spiel der Vorrunde gab es eine 6:2-Niederlage. Doch im letzten

Spiel im Jahr 2017 wurde nochmal gekämpft und der TV Unterdürrbach mit 6:2 bezwungen. Trotz knapp verlorenem 1. Herrndoppel mit Tobi und Markus (22:20, 22:20) konnten alle Spiele außer dem Dameneinzel erfolgreich absolviert werden, auch wenn Markus, Wilm und Bo in den Herrneinzeln jeweils in den dritten Satz mussten. Somit belegen wir nach der Vorrunde den 5. Platz und hoffen auf eine starke Rückrunde.

Auch in diesem Jahr fand wieder unsere Weihnachtsfeier statt. Wir bummelten gemütlich über den Weihnachtsmarkt bevor es zum Essen ging. Es war ein schöner Abend, bevor am Dienstag das letzte Training in diesem Jahr stattfindet.

Schwimmbad:

Nachdem das Schwimmbad im Blindi momentan nicht nutzbar ist, mussten wir andere Lösungen finden. Unsere ehemaligen Schwimmbäder wie Gustav-Walle-Schule und Franz-Oberthür-Schule sind unsere Rettung. Das Schwimmen am Donnerstag im Friedrich-König-Gymnasium steht uns ja nach wie vor für die Schwimmgruppe zur Verfügung. Und dann das: Das Friedrich-König-Gymnasium hatte kurzzeitig mit Legionellen zu kämpfen und in der Franz-Oberthür-Schule gab es einen Wasserrohrbruch. Somit mussten wir unsere Reha-Stunden im Wasser noch mehr kürzen. Aber Mitte Dezember erreichte uns die Nachricht, die Franz-Oberthür-Schule ist wieder einsatzfähig und wir können unseren Reha-Sport und unser Aqua-Fitness wieder beginnen.

Ranchfest

Das Ranchfest wird schon seit vielen Jahren durchgeführt. Nur leider wird die Beteiligung immer geringer. Früher gab es einen Termin und jeder kam ohne Anmeldung – und es waren immer viele Mitglieder da. Es wurden Bierfässchen, Bratwürste und Steaks zur Ranch gekarrt, mittlerweile findet sich nur ein kleiner Trupp dort ein. Trotz Ausschreibung im Blättle und die Erinnerung ans Ranchfest blieben die Anmeldungen aus. Deshalb fällt für 2018 das Ranchfest aus, wobei jedes Mitglied aber zu jeder Zeit unsere schöne Ranch nutzen kann – und vielleicht findet ja irgendwann auch wieder ein Ranchfest statt.

Liebe Sportfreunde im VSV,

traditionell zur Weihnachtszeit möchte ich mich in unserem Rundschreiben zunächst bei all denjenigen bedanken, die sich im vergangenen Jahr zum Wohle des VSV Würzburg eingesetzt haben. Das sind in erster Linie die zahlreichen Ehrenamtlichen, alle Übungsleiter sowie alle aktiven und natürlich auch passiven Mitglieder, die unseren Sportbetrieb in vielfältiger Weise unterstützen und am Leben halten.

Mit Annika haben wir eine neue FSJ im Sport, die uns für etliche Stunden in der Woche zur Verfügung steht.

Beim großen Inklusions-Sportereignis „No limits“ der Dieter Schneider/Thomas Lurz-Stiftung an der Sport-Uni Würzburg stellte der VSV mit den Stationen Leichtathletik, Showdown, Abenteuerturnen und Blindenfußball einen Großteil der angebotenen Mitmach-Aktivitäten.

Unser Blindenfußball-Team in Fusion mit dem BVB erreichte in der Bundesliga-Saison 2017 einen guten 5. Rang.

Enrico Göbel und Sebastian Schäfer waren auch bei der diesjährigen Europa-Meisterschaft in Berlin dabei. Enrico wird sich künftig offiziell um das nationale Nachwuchsteam der Blindenfußballer kümmern.

Unser Kanu-Projekt besuchte die Würzburger Partnerstadt Rochester, wo wir sportliche Kontakte knüpfen konnten. Besuche der Niagara-Fälle sowie zwei Tage in New York rundeten die erlebnisreiche Fahrt ab.

Nachdem das Blindeninstitut seine Renovierungsphase nach drei langen Jahren abschließen konnte, hat sich die Hallen-Situation wieder entschärft.

Ungewiss bleibt noch, wann das Schwimmbad im Blindi nach einigen Baufehlern wieder eröffnet wird. Wir hoffen auf Januar 2018. Da auch die Bäder in der Lindleinsmühle und der Franz-Oberthür-Schule nicht immer betriebsbereit sind, werden wir erstmal mit

Problemen zu kämpfen haben, zumindest den REHA-Sport irgendwie durchführen zu können.

Dank an Anita Kuhn, die ständig auf der Suche nach Lösungsmöglichkeiten ist, damit wir den Reha-Sport im Wasser weiter durchführen können.

Termine für 2018:

16. März 2018 **Jahreshauptversammlung**
19:00 Uhr Kantine Blindeninstitut
Einladung siehe Anlage

Euch allen ein ruhiges und harmonisches Weihnachtsfest und die besten Wünsche privat, beruflich, gesundheitlich und sportlich für das neue Jahr 2018.

Euer

Christoph Hoffmann
(1. Vorsitzender)

Glückwünsche:

Horst Greß	10.01.1948	70.
Rosemarie Ködel	15.01.1958	60.
Roswitha Meier	17.01.1958	60.
Johanna Weber	20.01.1958	60.
Gertraud Wallrapp	03.03.1928	90.
Veronika Kubb	23.03.1943	75.
Helmut Döbler	31.03.1948	70.
Martin Mack	02.04.1953	65.

Zu den runden und halbrunden Geburtstagen unserer Mitglieder wünschen wir alles Gute und viel Gesundheit.

FERIEN – FERIEN – FERIEN – FERIEN – FERIEN

Weihnachtsferien

vom 22. Dezember 2017 bis 7. Januar 2018

ACHTUNG: Die letzte Stunde vor den Weihnachtsferien findet am Donnerstag, den 21. Dezember 2017 statt

Faschingsferien

vom 10. Februar bis 18. Februar 2018

Osterferien

von 24. März bis einschließlich 8. April 2018

Während der Ferien finden keine Übungsstunden statt!!!

Für weitere Infos: E-Mail an:

a.kuhn@vsvwuerzburg.de (Anita) oder k.kuhn@vsvwuerzburg.de (Klaus)

Tel.: 0931/273715

Nächste Ausgabe:
April 2018